



## Secretario de Gobernación se reúne con diputados de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se reunió en San Lázaro con el Coordinador y algunos diputados de Morena para saber cómo va la aprobación del Presupuesto de Egresos. Al ser cuestionado sobre los fondos que se destinarán a los municipios para capacitar a las policías, una vez que ya fue aprobada la reforma de la Guardia Nacional, el funcionario comentó que saldrán de las cuentas congeladas con 'recursos mostrencos' incautados al crimen organizado. A pregunta sobre el INE, aseguró que también la reforma electoral va.

[https://drive.google.com/file/d/1k\\_KWvw9F7M7hP9Z0P0wEVFUZe18DeODE/view](https://drive.google.com/file/d/1k_KWvw9F7M7hP9Z0P0wEVFUZe18DeODE/view)